

# Un accès plus sécurisé au parking d'entrée de ville

Le Républicain Lorrain - 12 oct. 2024 à 19:10 - Temps de lecture : 1 min

|

Soucieuse d'assurer la sécurité et de la qualité de vie des Guénangeois, la municipalité s'est penchée sur le parking boulevard du Pont, très dangereux du fait de sa proximité avec le rond-point de l'entrée de ville. Aussi, la municipalité a organisé une concertation publique en conviant Batigère et les riverains concernés. L'objectif de cette réunion était d'informer les participants sur un projet d'aménagement visant à renforcer la sécurité des usagers, tout en garantissant un accès sécurisé de l'entrée de ville comme celle de ce parking.

Le plan d'aménagement a été donc acté avec les présents à savoir la création d'un accès sécurisé, via le boulevard Raspail, évitant ainsi la dangerosité du rond-point.